
La Parole, toute la Parole, rien que la Parole ! 

 

Contrairement à ce que beaucoup pensent, nous ne sommes pas une religion du 

livre ! Nous sommes une religion de la Parole vivante, de la rencontre avec le Verbe 

incarné ! Les trois textes de la liturgie de ce jour en témoignent.  

La Parole, nous devons la dévorer, en goûter la douceur comme l’amertume, et en 

témoigner à toutes les nations (Apocalypse 10,8-11). 

Être fidèle à la Parole peut susciter des sentiments de joie et de plaisir, mais signifie 

aussi s’engager de tout son être sur un chemin exigeant (Psaume 118). 

Jésus, le Verbe incarné, a rencontré dans sa vie terrestre aussi bien de grands succès 

que de terribles hostilités ; dans l’Évangile de ce jour, il y a ceux qui veulent le faire 

mourir et ceux qui l’écoutent, suspendus à ses lèvres (Luc 19,45-48). 

Pour aujourd’hui, une seule question : lorsque j’écoute la Parole de Dieu (qui ne se 

limite pas d’ailleurs à la Bible ! La Parole de Dieu, c’est aussi toute la tradition de 

l’Église, le témoignage des saints, l’enseignement de l’Église, la liturgie où Dieu se 

donne à voir et à entendre...), suis-je tenté de faire le tri ? Est-ce que je l’accepte dans 

sa totalité, même dans ce qui peut me déranger ? Est-ce que j’accueille la douceur et 

l’amertume à la fois ?  
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